

le KANGOUROU des MATHS a 20 ANS !



jeudi 17 mars 2011

LE PLUS GRAND JEU-CONCOURS SCOLAIRE DU MONDE
SIX MILLIONS D'ÉLÈVES !

LE PRIX D'ALEMBERT (1994)

LE PRIX ERDÖS (2004)

Le plaisir des élèves

Fête des maths !

L'engagement des enseignants
Le soutien des institutions

Le Kangourou
des mathématiques
est au programme
prévisionnel des
actions éducatives
2010-2011



- Pour tous, écoliers, collégiens, lycéens :
le jeu-concours + 32 pages de mathématiques en couleurs !
- À gagner (plus d'un élève sur cinq)
des livres, des médailles, des jeux, et 100 séjours-voyages.